

Centre du Jeu Excessif

Symposium

Recherche suisse relative à la prévention sur les lieux de jeu

Traduction simultanée français - allemand

21 janvier 2016 - 13 h à 17 h / Berne



RÉSERVEZ LA DATE !

Quinze ans après l'entrée en vigueur de la loi sur les maisons de jeu, en partenariat avec le "Istituto di Ricerca sul Gioco d'Azzardo" - Prevenzione, la Haute Ecole de Lucerne et les Services Psychiatriques Universitaires de Berne, le Centre du Jeu Excessif vous invite à un après-midi scientifique sur le thème de la recherche relative à la prévention sur les lieux de jeu.

OBJECTIFS

- Illustrer et mettre en perspective les principaux résultats des travaux suisses ;
- Faire la lumière sur les aspects positifs des dispositifs et sur les aspects à améliorer ;
- Stimuler la réflexion autour des besoins de recherche dans le domaine.

PUBLIC VISÉ

Chercheurs du domaine des addictions en Suisse, intervenants du domaine du jeu excessif, toute personne intéressée.

LIEU

Bâtiment principal de l'Université de Berne, Hochschulstrasse 4 (à deux pas de la gare), 1^{er} étage, Salle 120.

PROGRAMME PRÉLIMINAIRE

Accueil et buffet dînatoire

Orateurs confirmés :

Tazio CARLEVARO (Groupe d'experts sur les addictions, Tessin) : Mesures sociales dans les casinos tessinois.

Magali DUFOUR (Université de Sherbrooke, Québec) : Discussion et mise en perspective internationale.

Suzanne LISCHER (HSLU, Lucerne) : Détection précoce dans les casinos et dans le domaine du jeu en ligne.

Anna-Maria SANI (IRGA, Tessin) : Exclusion volontaire du jeu et sa réadmission.

Alexander TOMEI (CJE, Vaud) : Détection et intervention chez les dépositaires romands de loteries électroniques.

INSCRIPTIONS

Le symposium est gratuit.

Inscription préalable sur le site www.jeu-excessif.ch
Les participants qui le souhaitent pourront obtenir une attestation de présence.



Lucerne University of
Applied Sciences and Arts

HOCHSCHULE
LUZERN

Soziale Arbeit
Eli Zentgrafstrasse